
備　考

１．谷　進介 １．ひまわりこども園について

① 園児数について。

② これまでとこれから。

２．小学校について

① 児童数について。
② 歳出について。
③ これから。

３．デジタル化について

① 現状認識は。

② これから。

２．龍神　初美 １．吉原公園の施設について 教育長

① トイレの洋式化及びゲートボール場・テニスコートの修繕計画について。

２．施設園芸の既存設備を対象とした新規事業について 町長

① 既存施設・設備の交換支援について。

３．碓井　啓介 １．煙樹ヶ浜の利用について

① 町長は煙樹ヶ浜をどのように思っているのか。

② 今後、煙樹ヶ浜をどの様に利用して行きたいと思うのか。

③ 2点目を実現する為の具体的な方法は。

４．北村　龍二 １．当町での組織機構改革について

① 現在の状況下において、職員の意識改革はどういったことで日頃なされている

のか。

② 行政事務を職員の増員で対応できず、効率的な事務処理や意思決定の迅速化は

現状なされているのか。

③ 日頃から分かりやすい行政組織の簡素化、合理化ができ、住民主体のサービス

が出来ていると思っているのか。

④ 時代のニーズにあった機構改革がそろそろ必要ではないのか。

２．令和２年度のふるさと納税について

① 今後も増やしていこうと思われているふるさと納税、事務処理などが増えるに

つれ、大変だと思うが、どうしていくのか。
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５．森本　敏弘 １．吉原公園内の運動施設について

① 施設の状況はどのように把握されているのか。

② 管理、点検はどのようにされてきたのか。

③ 施設の機能ははたせているか、改修すべきではないのか。

④ 使用料の減額や免除はどのような場合なのか。

⑤ 使用料の減額や免除をすべきではないのか。

２．県立高等学校の再編計画について

① この答申をどのようにとらえているのか。
② 住民や関係者への説明会を求めるべきではないのか。

６．繁田　拓治 １．学校教育について

① 臨時休業措置による学習の遅れの回復度は。

② エアコンの電気料金。

③ マスクの使用状況。

④ 今後の行事等の見通しは。

⑤ 部活動の活動状況。

２．今後の学校教育について

① 連携教育について。

② ＩＣＴ教育について。

③ 教職員の残業手当のない状況。

３．施設の管理状況について 町長

① 和田の旧武道場。

② 吉原公園のテニス場の整備。

教育長

教育長


